

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Amtsblatt des Badischen Ministeriums für Kultus und Unterricht 1925

39 (7.9.1925)

Amtsblatt

des Badischen Ministeriums des Kultus und Unterrichts

Herausgegeben vom Ministerium des Kultus und Unterrichts.

Ausgegeben

Karlsruhe, den 7. September

1925

Inhalt.

Bekanntmachungen:

Einkaufsgenossenschaft der Beamten und Staatsarbeiter.

Apologetische Tagungen.

Lehrgang für Jugendführer.

Bekanntmachungen.

Nr. A 16549. Einkaufsgenossenschaft der Beamten und Staatsarbeiter.

Die Einkaufsgenossenschaft der Beamten und Staatsarbeiter in Baden e. G. m. b. H. in Karlsruhe hat sich unter Geschäftsaufsicht gestellt und ihre Mitglieder laut Rundschreiben vom 15. Juli 1925 ersucht, zur Deckung des Fehlbetrags 7 RM einzuzahlen.

Da nach den Bestimmungen des Genossenschaftsgesetzes im Falle des Konkurses für die Mitglieder tatsächlich die Gefahr besteht, daß sie, wie in dem Rundschreiben angegeben, mit höheren Beträgen zur Deckung des Fehlbetrags herangezogen werden, empfehle ich, der Aufforderung der Genossenschaft Folge zu geben.

Karlsruhe, den 1. September 1925.

Der Minister des Kultus und Unterrichts

Im Auftrag:

Dr. Huber.

Nr. B 19640. Apologetische Tagungen.

Nach Mitteilung des Vorstandes des Apologetischen Seminars Wernigerode findet in der Zeit vom 13. bis 19. September d. J. eine Apologetische Tagung in Stuttgart statt.

Vom 23. bis 25. September d. J. soll weiter nach Mitteilung des Evangelischen Oberkirchenrats die erste badische evangelische Apologetenkonferenz in Herrenalb stattfinden.

Die Teilnahme an diesen Veranstaltungen wird vom Evangelischen Oberkirchenrat warm empfohlen.

Um den Religionslehrern (Geistlichen), welche an diesen Veranstaltungen teilzunehmen wünschen, die Teilnahme zu ermöglichen, fällt, soweit nicht Ferien ange-

setzt sind oder Mitvernehmung angeordnet werden kann, der evangelische Religionsunterricht auf Antrag des betreffenden Religionslehrers bei der zuständigen Schulbehörde aus.

Ich ersuche jedoch, Mitvernehmung anzuordnen, sofern die Durchführung des Unterrichts in den andern Lehrfächern eine solche geboten erscheinen läßt.

Karlsruhe, den 3. September 1925.

Der Minister des Kultus und Unterrichts

Dr. Hellpach.

Nr. B 19596. Lehrgang für Jugendführer.

An die Direktionen der Höheren Lehranstalten und die Schulbehörden der Volksschulen.

Der Evangelische Verband für weibliche Jugend in Baden veranstaltet in der Zeit vom 21. bis 25. September d. J. in seinem neuen Heim in Neckarmühlbach bei Gundelsheim einen Lehrgang für Jugendführer. Anmeldungen sind bis spätestens 14. September an Pfarrer Bender in Treßchlingen unter Einzahlung von 2 RM Teilnehmergebühr und 10 RM Verpflegungsgeld auf dessen Postsparkonto Karlsruhe Nr. 14632 zu richten.

Ich ermächtige die Schulleiter und Schulbehörden, Lehrern und Lehrerinnen, die an dieser Veranstaltung teilnehmen wollen, den erforderlichen Urlaub zu gewähren, sofern eine geeignete Mitvernehmung des Dienstes möglich erscheint.

Karlsruhe, den 1. September 1925.

Der Minister des Kultus und Unterrichts

Dr. Hellpach.